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Ata da Quinquagésima Primeira Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 11 de outubro de 
2022, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 11 dias de outubro de 2022, às 11h02, no plenário da Câmara Municipal do Cabo 
de Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques 
(Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de 
Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del 
da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Flávio Átila da Silva Leite 
(Irmão Flávio), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson 
Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de 
Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria 
Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro 
Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos 
Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 51ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima 
Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardinho, Presidente; Dr. 
Bruno Villar, Segundo Secretário; Del da Auto Escola, Primeiro Vice-Presidente; Naelson 
Valério de Oliveira, Segundo Vice-Presidente; não havendo modificação em sua 
formação durante a sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos 
os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Naelson Valério para fazer a leitura da 
Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Segundo 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle Késia Alves da 
Silva (Gisele de Dudinha), e Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de 
Amaro). Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a leitura da ata da 
sessão anterior e posteriormente a leitura do Expediente do Dia, com as seguintes 
proposições: Indicação nº 4.805/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a capinação da rua Antônio José de Oliveira, 
Garapu; Indicação nº 4.806/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a remoção de entulhos na rua Luiz Deodato Pereira, 
Garapu; Indicação nº 4.807/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da rua Amaro Jacinto Soares Filho, Garapu; Indicação 
nº 4.808/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Angélica Maria Magalhães, Garapu; Indicação nº 4.809/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
Avenida Amélia Alves de Oliveira, Garapu; Indicação nº 4.810/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do calçamento da rua 
Nova Praça, Vila Roca; Indicação nº 4.811/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Marechal Dantas Barreto, 
Centro; Indicação nº 4.812/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a drenagem e a pavimentação da rua São Pedro, Pontezinha; Indicação nº 
4.813/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a 
pavimentação da rua do Barro, Pontezinha; Indicação nº 4.814/2022, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua da Linha, 
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Pontezinha; Indicação nº 4.815/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua do Pescador, Pontezinha; Indicação nº 
4.816/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua da Esperança, Pontezinha; Indicação nº 4.817/2022, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua José Gomes da 
Silva, Pontezinha; Indicação nº 4.818/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a realização de um mutirão Outubro Rosa em Pontezinha; Indicação nº 
4.819/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a manutenção do 
asfalto e a reposição da tampa da galeria na Praça do Marisco, Pontezinha; Indicação nº 
4.820/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo e a capinação da rua do Paraiso, Enseada dos Corais; Indicação nº 
4.821/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo e a capinação da rua do Areial, Gaibu; Indicação nº 4.822/2022, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos, a 
capinação e a limpeza da rua Águas Compridas, Gaibu; Indicação nº 4.823/2022, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a drenagem, a 
pavimentação e a poda das árvores da rua Vinte e Seis, Enseada dos Corais.; Indicação 
nº 4.824/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua 36, Cohab; Indicação nº 4.825/2022, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
tampas das canaletas da rua 32, Cohab; Indicação nº 4.826/2022, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na 
rua 73, Cohab; Indicação nº 4.828/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Dr. Inácio, Centro; Indicação nº 
4.829/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua Joaquim Nabuco, Centro; Indicação nº 
4.830/2022, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo 
o recapeamento da rua Trinta e Seis, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 4.831/2022, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização da faixa de pedestre no cruzamento da rua 14 com a 
Avenida Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
4.832/2022, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo 
a manutenção da parada de ônibus em frente à loja Magazine Luiza, Centro; Indicação 
nº 4.833/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da calçada da rua Antônio Augusto dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
4.834/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza da canaleta da rua Francisco do Nascimento, Vila Nascimento; Indicação nº 
4.835/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
substituição da placa de concreto e a limpeza da canaleta da rua Vereador Benedito 
Alves dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 4.836/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Vereador 
Alderico Marques da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 4.837/2022, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Avenida Júlio 
Araújo, Garapu; Indicação nº 4.838/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; 
Indicação nº 4.839/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento da Avenida Eraldo Barros de Souza, Cohab; Indicação nº 
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4.840/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de uma árvore na Avenida Eraldo Barros de Souza, Cohab; Indicação nº 
4.841/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento na rua Milton Adolfo de Jesus, Bairro São Francisco; Indicação nº 
4.842/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da canaleta na Avenida José Duarte, Garapu; Indicação nº 4.843/2022, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento 
da Avenida na rua paralela à Rodovia PE-60; Indicação nº 4.844/2022, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a recuperação da canaleta da 
rua Ouricuri, Garapu; Indicação nº 4.845/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Avenida 4, Garapu; Indicação nº 
4.846/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do canal da rua Antônia Francisca da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 
4.847/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da canaleta na antiga estrada de Gaibu; Indicação nº 4.848/2022, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor 
de lixo na rua Jaboatão dos Guararapes, Garapu; Indicação nº 4.849/2022, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal na 
Avenida Paulo Moreira, Vila Claudete; Indicação nº 4.850/2022, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua da 
Aurora, Charnequinha; Indicação nº 4.851/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de placas de concreto no canal da rua 
Jaboatão dos Guararapes, Garapu; Indicação nº 4.852/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da canaleta da rua 36, Cohab; 
Indicação nº 4.853/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e o conserto de buracos na rua Águas Compridas, Gaibu; Indicação 
nº 4.854/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos na rua Um, Itapuama; Indicação nº 4.855/2022, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos e o conserto 
de buracos na rua São João, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4.856/2022, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua 
da Mangueirinha, Gaibu; Indicação nº 4.857/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a revitalização e a 
reposição da tampa da caixa de esgoto da rua 47, Cohab; Indicação nº 4.858/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução, a revitalização e a reposição da tampa da caixa de esgoto da rua José 
Acioli Cavalcante, Cohab; Indicação nº 4.859/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na BR-
101, Estrada de Barbalho; Indicação nº 4.860/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a conclusão da pavimentação da rua 25, 
Alto da Bela Vista; Indicação nº 4.861/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua de acesso 
a Praia de Xaréu; Indicação nº 4.862/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Presidente 
Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 4.863/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua 26, Alto da 
Bela Vista; Indicação nº 4.864/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
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Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo no Engenho 
Tiriri, Loteamento Boto; Indicação nº 4.865/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de 
lixo no final da rua Dois, Loteamento Boto, Engenho Tiriri; Indicação nº 4.866/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Três, Engenho Tiriri; Indicação nº 
4.867/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua do Túnel, Charneca; 
Indicação nº 4.868/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Antônio Augusto dos 
Santos, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 4.869/2022, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua Vinte e Cinco, Charneca; Indicação nº 4.870/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua Nova, Santo Inácio; Indicação nº 4.871/2022, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua Vinte e Sete, Cohab; Indicação nº 4.872/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de um coletor de lixo na rua Vinte e Sete, Charneca; Indicação nº 4.873/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua Quatro, Engenho Tiriri; Indicação nº 4.874/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Vinte e Sete, Charneca; Indicação nº 
4.875/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo no Engenho Pavão, BR-101; 
Indicação nº 4.876/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Pastor Natanael Barbosa 
Medrado, Cohab; Indicação nº 4.877/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da estrada de 
acesso ao Engenho Tiriri; Requerimento nº 229/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita a Mesa Diretora Voto de Pesar em razão do falecimento da Srª. 
Anny Caroline da Silva Arruda; Projeto de Resolução nº 014/2022, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que concede a medalha Joaquim Nabuco ao Grupo da Gente – 
Grudage; Projeto de Lei nº 680/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que dá 
nome a rua B Três, bairro Gaibu, passando a ser denominada rua Gisele Gracinda 
Oliveira; Projeto de Lei nº 681/2022, Poder Executivo, que atualiza o Plano Plurianual do 
município para a execução da parcela anual de 2023 e dá outras providências; Projeto 
de Lei nº 682/2022, Poder Executivo, que estima a Receita e fixa a despesa do município 
para o exercício financeiro de 2023. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Jamerson 
Batera lê um texto Bíblico, lembra que finda a campanha de deputados e senador, pede 
que os serviços do Poder Executivo voltem as atividades, diz que vem andando e está 
sendo cobrado, afirma que não é porque o governo teve votação expressiva que está 
tudo bom e pede que não se perca o foco para resolver os problemas da comunidade, 
pede que o Secretário Eduardo Cajueiro seja convidado para prestar contas a esta Casa; 
Vereador Dr. Bruno Villar diz que está feliz porque uma promessa de campanha está se 
tornando realidade que é o CEP Para Todos, explica que sofre por não receber 



 

Página 5 de 7 
 

correspondência e diz que as realidades estão mudando, cita ruas importantes que não 
eram oficialmente nomeadas, lembra a luta das ONGs que lutam pela causa animal, e 
cita a construção da UVZ, centro de zoonoses de primeiro mundo, uma área que vai 
cuidar dos animais com tudo o necessário, diz que o prefeito mostra se preocupar com 
a causa animal; Vereador Del da Auto Escola parabeniza o Dr. Bruno Villar pelas ações 
desenvolvidas, nomeando as ruas do litoral e facilitando a vida dos moradores do litoral, 
reverencia as meninas, pois hoje é o dia internacional das meninas, informa que fez visita 
a Secretaria da Mulher, fala da agenda propositiva para colocar a mulher no lugar que 
ela quiser, cita a Feirinha do Vale da Lua, fala da importância do desenvolvimento do 
turismo encarado como mola propulsora do desenvolvimento econômico e social para o 
Município, relata uma pesquisa da universidade Federal Rural de Pernambuco com o 
tema Museu de Suape, e informa que a apresentação visa atrair visitantes movimentando 
e trazendo oportunidade de negócios aos comerciantes locais, explicita o trocadilho do 
hoje e do amanhã, cita Santo Agostinho, parabeniza Flávio, Marcos Mão Amiga e a si 
mesmo, com a conclusão do processo que o PSB reivindicou com base em uma falsa 
informação que visava tirar o mandato dos Vereadores, informa que a ação foi extinta, 
diz que o Sr. Paulo Farias que tanto perseguiu os Vereadores perdeu a chance de ganhar 
uma eleição, lembra que ele é segundo suplente, afirma que todas as armações que 
esse senhor tentou imputar foram fracassadas, lembra que ele ludibriou várias lideranças 
políticas que ficaram desacobertadas, diz que o bem vence o mal e o amor vence o ódio 
e a ignorância; Vereador Aziel Almeida fala que alguns membros da direção do PSB 
agiram de má-fé quando usaram a justiça para tentar tirar o mandato dos Vereadores 
eleitos, parabeniza os Vereadores vencedores; em aparte, o Vereador Cianinho 
agradece ao PSB estadual que entendeu que o movimento não deveria prosseguir, e 
apresentou a desistência do processo, informa que haverá a desistência de mais dois 
processos semelhantes a este; de volta ao Vereador Aziel Almeida, este diz que não 
agiu para prejudicar nenhum Vereador, parabeniza o prefeito Keko, por meio da 
secretaria de Educação e informa que participou de um evento na escola Humberto da 
Costa Soares onde houve uma apresentação de cordel, diz que foi interessante ver o 
que está sendo feito na escola de área rural, pede que a comissão de Educação que 
visite para prestigiar; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola fala sobre a 
apresentação que o Vereador Aziel Almeida viu na área rural, pede que as escolas da 
área rural tenham convênios para que sejam transformadas em escolas técnicas, com o 
objetivo de melhorar o uso da tecnologia para melhorar a produção agrícola, lembra que 
a cidade é rica e que pode suportar um custo como esse; De volta ao Vereador Aziel 
Almeida, este pede que se converse com a direção para que possa tornar escola técnica, 
e também fala sobre o quão importante foi ver o cordel feito pelos alunos retratando sua 
realidade da vida deles, traz a informação de que foi entregue um documento a futura 
vice-Governadora do PSDB para que a PE-37 seja concluída e que será de grande valia 
para área rural, destaca que haverá desenvolvimento para o Cabo, principalmente com 
o turismo religioso em Jussaral, com a participação desta Casa; Vereador César Paiva 
apela para que se cobre do secretário das regionais para resolver os buracos e a limpeza 
em Garapu, diz que está sendo cobrado pela comunidade, destaca que Jeferson Timóteo 
teve uma votação expressiva, lembra os buracos nas vilas e cobra do Governo essas 
ações, diz que sente falta do Vereador Aziel quando era secretário de agricultura, afirma 
que o povo procura Aziel com o trabalho, diz que o Vereador Jamerson Batera mostrou 
um vídeo onde estava caminhando em Garapu e tinha cavalos, cobra aos Secretários 
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Eduardo Cajueiro e Ebenezer, diz que é preciso fazer a cobrança onde o Governo não 
está indo bem, sobre o momento final das eleições cita o Vereador Del da Auto Escola 
que apresenta o ex-Presidente Lula e discorda que só nesse governo está se passando 
fome, afirma que já houve fome em 2010 segundo o IBGE relata, e o Governo Dilma foi 
de muita dificuldade, diz que é preciso ter a consciência que apesar da pandemia de 2 
anos tem-se avançado na geração de empregos, quando o governo Dilma deixou muitos 
desempregados, diz que não quer trazer o debate para a eleição pra Presidente, mas 
quer mostrar o outro lado; em aparte, o Vereado Del da Auto Escola diz que há uma 
grande diferença entre liberdade de expressão e o encontro da verdade, afirma que 
muitas vezes as informações no Brasil tem circulado através do WhatsApp, ao invés de 
livros e estatísticas, sem trazer a verdade verdadeira, declara que nunca houve no Brasil 
um momento mais deprimente das condições sociais do povo brasileiro, lembra que as 
mudanças começaram a ocorrer desde o Governo Fernando Henrique quando implantou 
o plano real, e quando tirou as crianças dos empregos, afirma que Lula conseguiu 
implementar avanços e houve um progresso, e esse ganho social parece que 
desapareceu, e essa é a percepção do que se observa agora, declara que a fome voltou, 
diz que os outros países estão em situação melhor, declara que faltou respeito durante 
o período da pandemia e que a verdade está aí e continuará vencendo; de volta ao 
Vereador César Paiva, este diz que tem de restabelecer a verdade, diz que precisa agir 
com respeito com os colegas, sustenta que o maior esquema de corrupção que houve 
foi no Governo do ex-presidente Luiz Inácio; em aparte, o Vereador Flávio diz que não é 
pertinente essa conversa e que cada um vota em quem quer; em aparte, o Vereador 
Cianinho fala sobre a condição do termómetro, diz que o Vereador lembra quando dava 
4 horas e o trânsito do Cabo travava com os trabalhadores, diz que como operador da 
justiça acredita no judiciário e espera que o povo traga aquele que tanto fez pelo 
Nordeste, lembra que se cobrou um dólar para comprar vacina, enquanto o povo estava 
morrendo por falta de oxigênio; de volta ao Vereador César Paiva, este diz que viu um 
ex-ministro Marco Aurélio de Melo falando que não poderia votar em uma pessoa 
condenada em 4 instâncias, pois o processo não diz que ele foi inocentado, e sim 
anulado, lembra que já votou no PT e diz que está se vivendo de um saudosismo que 
não existe mais, pois a Refinaria Abreu e Lima que gerou tanto emprego, também teve 
muito desvio de dinheiro; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que tem de se 
respeitar a democracia e pede que se faça a paz, tendo o voto livre; de volta ao Vereador 
César Paiva este encerra seu discurso; Vereador Ricardo Carneiro fala sobre a vitória 
do PL e que virá para todos os partidos que sofreram, diz ser importante respeitar a 
vontade do povo, solicita voto de aplauso para Seu Pontes, pelo aniversário, parabeniza 
Adriano Josefh pelo trabalho que vem desenvolvendo, fala sobre a visita a Raquel Lira 
entregando uma carta compromisso a futura governadora, desta a solicitação para a 
criação de um setor específico para tratar com as câmaras, e de outras demandas, como 
a PE-37, e a estrada de Jussaral. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia 
que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas: em Votação Única – Indicação 
nº 4.777/2022, Vereador Naelson Valério; Indicação nº 4.778/2022, Vereador Naelson 
Valério; Indicação nº 4.779/2022, Vereador Naelson Valério; Indicação nº 4.780/2022, 
Vereador Naelson Valério; Indicação nº 4.781/2022, Vereador Naelson Valério; 
Indicação nº 4.782/2022, Vereador Naelson Valério; Indicação nº 4.783/2022, Vereador 
Naelson Valério; Indicação nº 4.784/2022, Vereador Naelson Valério; Indicação nº 
4.797/2022, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 4.798/2022, Vereador 
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Augusto César (César Paiva); Indicação nº 4.799/2022, Vereador Augusto César (César 
Paiva); Indicação nº 4.800/2022, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 
4.801/2022, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 4.802/2022, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 4.803/2022, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 4.804/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); todas aprovadas a unanimidade dos Vereadores presentes à sessão na hora 
da votação; em Primeira Votação - Projeto de Lei nº 662/2022, Poder Executivo; Projeto 
de Lei nº 665/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei nº 673/2022, 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Projeto de Lei nº 674/2022, Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Projeto de Lei nº 675/2022, Ricardo Carneiro (Ricardinho); Projeto de Lei 
nº 676/2022, Ricardo Carneiro (Ricardinho); todos aprovados a unanimidade dos 
Vereadores presentes ao momento da votação. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, 
e convocou outra reunião para o dia 18 de outubro de 2022, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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